

PRODUCCIÓN DE COBRE DE ANGLO AMERICAN ALCANZÓ LAS 168.900 TONELADAS EN 1T

Foto: Anglo American



La producción de cobre de Anglo American en el primer trimestre del año fue de 168.900 toneladas. Quellaveco con mayores leyes y Los Bronces, están ayudando a compensar las menores leyes previstas y la variabilidad en las recuperaciones en Collahuasi, informó la minera. En cuanto al mineral de hierro, Kumba (Sudáfrica) obtuvo otro sólido trimestre y aumentó las ventas del mineral, mientras que Minas-Río (Brasil) tuvo otro trimestre positivo. La minera también informó que está avanzando a un buen ritmo en la simplificación de su cartera de activos, mientras se preparan para realizar una serie de transacciones con el fin de retirarse de sus unidades de metales del grupo del platino (MGP), carbón siderúrgico y níquel.